
  

 

 

 

 

 

令和 5 年は、川路まちづくり委員会も役員改選の年となりました。そして、『川路まちづ

くり役員会便り』も新副会長が引き継ぐことになりました。 

新副会長の私、小林です。新副会長は、小木曽 みどりさん と二人でお世話になります。  

前任の、中島 良彦 会長が、豊富な経験と知識を基に発信された便りには、遠く及ばないこ

とをご容赦ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各戸配布 

『みんなで支える 豊かな川路』の実現！  ２０２３年（令和５年）４月２6 日  

川路まちづくり役員会便り 第１号 

川路まちづくり HP へ 

 

① 『みんなで支える 豊かな川路』の実現！ をサブテーマに設定しました。 

・改訂版緑本及び川路居住憲章の目的です。さっそく、ホームページで確認を 

② 書式は基本継承してファイルに綴じやすいように（パンチ穴）設定しました。 

・役員会便りは読んだら廃棄？➡ファイルもできますよ！ 

 

第 1 号作成にあたり ちょっと気にして 

 

☆令和 5 年 3 月 27 日 飯田市長から【 男女共同参画推進事業者表彰 】を受賞 

 経緯 

① 延長保育が H29.10 開始も未満児保育受入れ施設が無かったため、長年要望を出していた 

② R3.4.1 より、川路デイサービス内に、未満児保育所『川路おむすび保育園』開所した 

評価 

① 地域住民に理解を得て、各世帯 1,000 円負担する中で未満児保育を実現したこと。 

② 地域と事業所が一丸となって保育所開設が実現したこと。 

③ 若い世代が安心して仕事に出られる環境を整えたこと。 

④ 保育士など地元女性の活躍の場の創出につながったこと。 

これらが評価され、受賞となりました。 

 

 

 

☆【 率先安全避難者制度 登録証 】川路まちづくり委員会に交付 

川路地区は、この制度導入団体として市に登録されました。 

災害時、伍組長が率先安全避難推進者として、組合内に声掛けをして頂き

ます。 

 

 

 

表彰を受ける 

前会長：今村正大さん 

川路まちづくり HP へ 

トピックス 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

役員会 ・・・・下の組織図（参考）を参照願います・・・・ 

① 人数は３０名・・多くの企業で、定年が 65 歳以上の現在、役員の平均年齢も  ？ 

現役で、会社勤め＋まちづくり役員を受けている方々には敬意を表します。 

住民の意見・要望を課題に 役員会の決定事項を住民に展開・共有？  

役員選出方法、なり手不足、川路も問題を抱えているようです。 

 

 

① 館報かわじ・・公民館とまちづくり委員会広報の合作 川路の歴史として残る重要資料 

② おしらせ版かわじ・・センターで発行 お知らせ 委員会の予定等 細やかなフォロー 

③ 役員会だより・・まちづくり委員会の活動を主にお伝えします。 

④ 川路小学校 校長室だより 

⑤ 龍峡中学校 校長室だより しなおか 

⑥ 広報いいだ・・飯田市の広報 市民生活に重要な情報が満載 

⑦ 議会だより・・福澤克憲 顧問 が広報委員長 

⑧ 南信州広域連合広報誌 すきです 南信州・・下伊那郡と飯田市：1 市３町 10 村で構成 

 

かわじの皆さんに届けられる、お便り 及び 広報類はたくさん 

ところで、 

川路まちづくり委員会の組織ってわかりますか？  

 
 


